



Autorité de la Concurrence  
de la Nouvelle-Calédonie

## Communiqué du 25 mai 2024

La Nouvelle-Calédonie traverse depuis plusieurs jours une crise profonde et multiple. Face aux impacts sur le tissu productif et aux bouleversements de l'activité économique, l'Autorité de la concurrence de la Nouvelle-Calédonie rappelle **qu'elle est pleinement mobilisée pour assurer l'ensemble de ses missions et garantir le respect de l'ordre public économique**. L'Autorité assistera à cet égard pleinement les pouvoirs publics dans la conception des outils et politiques publiques de sortie de crise.

En cette période d'efforts collectifs, **l'ACNC sera particulièrement vigilante à la détection puis la répression des pratiques anticoncurrentielles par des entreprises qui exploiteraient la situation actuelle au détriment des consommateurs et de l'économie calédonienne**. Cela inclut notamment le partage de marchés, la fixation concertée des prix, ou les abus de pouvoir de marché. Les fournisseurs, distributeurs et revendeurs de tous les secteurs de l'économie, en particulier ceux de la distribution de biens de grande consommation, doivent adopter un comportement commercial responsable et conforme à la loi.

Les pratiques anticoncurrentielles dans ce contexte risquent d'aggraver la situation de l'économie, des entreprises et des consommateurs, et feront donc l'objet de lourdes sanctions.

L'Autorité invite toute personne ou entreprise ayant connaissance d'éventuelles pratiques anticoncurrentielles à les signaler, en fournissant des éléments matériels probants.

Dans l'attente de la réouverture complète de nos locaux, toute prise de contact avec l'Autorité peut se faire par email à l'adresse [contact@autorite-concurrence.nc](mailto:contact@autorite-concurrence.nc).

Pour toute information sur les missions de l'Autorité, il est renvoyé à la consultation de son site internet : <https://autorite-concurrence.nc/>.

En cette période difficile, l'Autorité tient à exprimer sa solidarité et son soutien à l'ensemble des citoyens et entreprises affectés par cette crise.